
Réunion des associations du 05 mai 2014  

organisée par la commission des associations 

Etaient présents COMBET Anne Marie, AUBEE Thierry AOUAOU et représentants de la commission 

« communication culture et association » du conseil municipal 

14 personnes représentaient les associations  

Les associations suivantes étaient représentées : 

Nom Prénom Association Mail Tel 

BESSEDE PAULETTE 3EME age  
 

05.63.64.42.71 

FROUILLOU Sabrina CDF comitedesfetesdecomberouger@gmail.com 06.89.25.35.74 
CAPMARTIN 
Gilles Gilles ACCA Gilbleu@hotmail.fr 

ANTONIOLI 
Franck et 
Corinne Foot 

 
05.63.02.67.09 

CHIABO Sylvie ASSEEC Philippe.chiabo@orange.fr 05.63.27.76.21 

Introduction de Thierry AUBEE rappelant l’ordre du jour et demandant de faire un tour de table afin 

que chaque association se présente leur association (organisation, membres, évènements …) et leurs 

besoins 

I. Association ESCLARIDA DEL SER par  Mme Paulette BESSEDE 

Utilisation de la grande salle des fêtes : 2 fois l’an (printemps et au mois d’octobre) 

Pas de réel besoin exposé en séance. 

II. Comité des fêtes de Comberouger Mme Sabrina FROUILLOU   

Sabrina rappelle que lors de l’assemblée générale, l’état des lieux sur les évènements a été  

fait avec présentation du budget (45000 € de budget) 

Utilisation de la grande salle des fêtes : 9 fois l’an (7 bal d’octobre à  avril et 2 soirées à  

thèmes, le réveillon) 

Besoins :  

II. 1. Pour la fête des 50 ans du vendredi 22 Août 2014 au dimanche 24 Août 2014  Aout 

durée 3 jours 

o En remplacement de la roulante qui servait pour entreposer  

Les travaux devront être fermés 

Demande à baliser la place autour du chantier et le sécuriser,  le comité demande à  

avoir accès en aout s’il n’y a pas de travaux.  

Est-il possible de libérer la place ? EN dehors des périodes de travaux, voir s’il est 

possible de retirer ou regrouper  les bungalows des ouvriers du chantier Pb car avec 

la place prise par les  bungalows des ouvriers 

Il est aussi demandé s’il est possible de réserver un bungalow, une cabane  pour les 

besoins du comité des fêtes le jour J car le camion du comité des fêtes ne suffira pas 
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pour stocker les repas ,les  fûts de bière, les jus de fruits  etc. …., de plus la fête dure 3 

jours 

Il serait aussi très important d’avoir un point d’eau de disponible 

o Prévu grillade impossible de les faire sur du goudron, il est demandé que le gravier 

soit accessible si possible. 

Rappel des contraintes de la mairie : 

Il est impossible à la mairie de retarder les travaux car pour les raisons suivantes 

 Les subventions accordées après paiement des parts correspondantes à ces 

subventions c’est-à-dire à près exécution de partie des travaux correspondants et qui 

sont donnée après les travaux selon le types de subventions. Toutes les subventions 

sont valides qu’un laps de temps et risquent de fait d’être perdues. il faut avoir des 

factures acquittées et les travaux doivent avoir été lancés.  

 Le bâtiment actuel, dans l’état, est très dangereux 

Informations diverses 

Le 6 Mai dernier délais pour les retours sur appel d’offres. 

Démarrage prévu le 2 juin  (mur le toit …) 

Du fait des subventions les travaux ne couterons à la commune que  25000 € 

Autres remarque des associations : 

 Concernant les travaux de la « maison des associations », il n’y a pas d’arrivée d’eau un 

évier prévu mais pas d’arrivé d’eau, il y a un évier extérieur 

 Il semble impossible de faire la fête du village sur le parking de la salle des fêtes car cela 

est trop  dangereux. (ruisseau, terrain de foot dangereux, parking abimé..), il est 

impossible de rester enfermer dans la salle des fêtes en aout… 

 Il n’y a pas que cette manifestation, il y a la chasse la fête de la musique etc. ?... 

Les lieux  devront être sécurisés, une partie  gravier être disponible et un point d’eau à 

disposition, il faudra penser à aménager à minima en fonctions des évènements de 

juillet aout (chasse et comité des fêtes) 

La commission des associations du conseil municipal  donnera un suivi aux personnes qui 

nous ont donnés les adresses mail (à celles-ci de transférer en fonction) 

Nous remontons vers Madame le maire le souci de la roulante. 

Une réunion reportant les besoins et faisabilité sera réalisée un mois avant les 

évènements avec l’association responsable de l’évènement. 

II. 2. Travaux de rénovation de la grande salle des fêtes 

Rappel de l’association : Lors de la réunion du 24 juin 2013 avec Madame le maire, certains  travaux 

de rénovation de la cuisine avait été actés avec en principal  

 Achat d’un lave-mains, 

 plan de travail à refaire,  

 Refaire l’évier,  

 le robinet et la douchette à installer car acheté  par le comité des fêtes, 

 étagère, 



 hôte aspirante  

 possibilité de changer le piano  

 Refaire certaines prises électriques dangereuses 

 Placard fermé pour ranger tous le matériel de nettoyage appartenant au comité des fêtes. 

 bouteille de gaz à déplacer à chaque évènement : Mettre une porte en fer là où l’on range la 

bombonne à gaz pour utilisation à l’extérieur 

Le plus urgent piano (1500 et 2000 € et la hôte (à 600 euro) aspirante. Il a eu des glissades 

Rappel des contraintes de la mairie : 

La mairie ayant peu de budget, elle doit être subventionnée et par conséquent,  il faut avoir un projet 

global, Nous repartirons des bases faite en juin 2013 et y intègrerons des besoins tels que les sols de 

la cuisine, le parking, l’entrée, le tapis, le toit, le chauffage … et autres besoins pour la petite salle des 

fêtes. 

Les travaux pourront se faire par palier en démarrant par un projet avec les choses urgentes et 

surtout pour la sécurité des personnes. 

On rappelle que pour la salle des fêtes, génère une grosse dépense pour la commune et avec très 

peu d’entrée. Un état des lieux sera remis aux associations concernant ce problème.  

Comme l’a fait remarquer le comité des fêtes, il y a beaucoup de perte d’argent dans l’oubli de 

fermer le chauffage, le fait qu’il n’y ait pas d’état des lieux, l’électricité et l’eau, l’eau …le conseil va 

mettre en place des actions de contrôle concernant ces problèmes. 

II. 3. Réservation de la grande salle des fêtes :  

On voulait mettre des cours de danses. Il sera nécessaire d’avoir à disposition, la grande salle 

des fêtes,  au moins une fois par semaine, de septembre à juin, La date n’est pas encore définie 

et après l’accord de la mairie pour pouvoir le faire. Les cours se feront dans la semaine le soir le 

mardi ou le vendredi. Un sondage va être envoyé aux habitants de la commune et aux 

communes environnantes. Il est demandé que la salle des fêtes soit prêtée gratuitement si 

possible. Actuellement déjà une quinzaine de personnes intéressées 

II. 4. Divers : 

Le comité des fêtes rappelle qu’il verse des aides à certaines associations, il achète du matériel en 

commun avec le comité de chasse. Il décore aussi le village avec des lumières pour Noël. Ce comité 

est indépendant et ne demande pas de subvention à la commune 

Le feu d’artifice pour la fête des 50 ans pourrait être offert  Le CDF a aussi un devis ainsi qu’un 

contrat et  en avait parlé avec Angeline pour s’investir pour la fête 1200 euro.  

Anne Marie COMBET délégué du SIEEOM informe qu’un container « ordures ménagère » pourraient 

être prêté et mis à disposition sur la place de village pour les grands évènements. Il suffit au comité 

des fêtes d’en faire la demande avec la date et lieu de l’évènement. 



III. ACCA association communale de Chasse Agréé Gilles CAPMARTIN 

Gilles CAPMARTIN rappelle que la chasse est reconnue d’utilité publique. Cette association compte 

30 membres environ 

La grillade sera surement le 25 juillet le problème pour la roulante exposé par le comité des fête est 

le même. 

Elle  organise le loto traditionnel et chasse à courre qui ne regroupe pas qu’ACCA de Comberouger 

mais d’autres communes. 

Ce que l’on finance tous les «  ou 4 ans on finance la visite d’une ferme en vide. On apprend on gamin 

ce qu’est un geai, un renard … un chêne, châtaigner, … Fait avec m’école de Comberouger. Pour le 

moment c’est donné à la directrice. La journée est gratuite et ACCA paie le bus pour emmener les 

enfants. Que les grand CE2 CM1 CM2 (tout le monde cette année à 2 éducateurs, les petit feront des 

jeux ….La pers qui s’occupe de cela est un ancien instit. partenaire avec l’académie, sinon cela ne 

serait pas possible.  

Concernant le financement l’ACCA s’autogère. Ce qui les fait vivre ce sont les repas, grillades et 

activités organisé par l’association 

Utilisation de la grande salle des fêtes : 4 fois l’an  (st Hubert, Loto …) 

Besoins : 

III. 1. Cabane pour les chasseurs 

Petit lieu de RDV la cabane, ce qui intéresserai et ce qu’un avoir dans la presse cabane dédié aux 

chasseurs. Les chasseurs  prélèvent les animaux les dépècent les  éviscèrent et pour cela il est 

demandé  de réaliser  une traçabilité. Actuellement l’ACCA utilise des locaux et du matériel privé 

appartenant à Giles CAPMARTIN, c’est la mouline locale Il serait bon d’avoir un local communal avec 

une chambre froide ou congélateur, une pièce où dépecer…comme dans les autres communes ;  

jouxté à ce local une pièce pour que les chasseurs puisse se réunissent. Ce  local ne serait pas 

forcement dans le village car  les chasseurs ne sont pas réputés pour être discrets (chiens etc. …)  

Il faut trouver un lieu non inondable, proposition en séance du terrain de tennis. 

L’ACCA demande uniquement le finance des matériaux et l’ACCA fera, ils solliciteront les personnes 

du village 

 L’ACCA  demande une réponse pour savoir si cela sera pris en compte ou pas et quand. 

IV. UNION SPORTIVE DE COMBEROUGER  ANTONIOLI Franck et Corinne ANTONIOLLI  

Participe à la fête du vin mais fête faite à St Sardos  

Les tournois de football s’organisent sur St  Sardos car le terrain de Comberouger ne permet pas de 

faire du foot 

500 licenciés (c’est l’école de Foot garonne gasgogne….pas l’entente Saint Sardos-Bouillac-

Comberouger) 

Faire un loto à Comberouger saison 2014 2015 pour la saison prochaine  

Le comité regroupe : Verdun sur Garonne, Salveness, Beaupuy Comberouge … 

Subvention  reçue de la part de la mairie  



IV. 1. Les problèmes sur le terrain de football 

 Bloc de béton qui dépasse trop dangereux 

 Main courantes rouillée vanne en dessous, cela à rouiller 

 Pas de porte vestiaire,  

 Problème d’éclairage dangereux. L’éclairage en cours, cela fait 10 ans qu’il bouge. 

L’association du football est consciente des coûts pour la remise à niveau et demande dans un 

premier temps de refaire le terrain de football pour les séniors avec un minimum de travaux  

(retondre, le rouler 2 ou 3 fois pour rejouer dessus, supprimer la main courante et les morceaux de 

bétons) 

V. Ecole 

Vente saison (octobre et pacques) 

Participation au Lotos, 

vide grenier mois de mai en général, le comité met le chapiteau en la place 

Pas ou peu d’utilisation de la salle des fêtes. 

Kermesse fin de l’année à l’école 

Subvention 150 € pour rembourser les choses que l’on avance pâte à modeler etc. …Participation à la 

classe découverte avec toutes les économies de l’association. 

Anne Marie déléguée du SIEEOM précise qu’il est possible de  mettre à dispo. 4 bennes différentes 

vêtement etc. On informe que les personnes de Comberouger  ne jettent pas et ramène le tout chez 

eux. A priori à Comberouger, cela n’est pas nécessaire 

VI. Conclusion 

La moyenne de l’endettement  a baissé mais elle reste élevée soit par habitant  de Comberouger 

1300 E pour Comberouger alors qu’elle est de 750 E par habitant dans les communes voisines. 

Il y a des contraintes budgétaires de fait très importantes et des besoins eux aussi importants. Il 

faudra par conséquent procéder par paliers. 

Les membres du conseil de la mairie indiquent aux associations qu’ils sont nouveaux et qu’ils 

démarrent à zéro. 

Tous les représentants des associations  ont salué la démarche faite par les membres de la mairie en 

organisant ce genre de réunion d’échange. Ils  leur demandent de participer aux événements réalisés 

par les associations.  

La séance s’est terminée à 22 :30 


